

RESUMEN

El presente estudio se desarrolla por la complicada situación que se percibe en nuestro medio con respecto a los animales que viven en nuestro entorno y a diario se presentan escenas lamentables que van degradando la imagen de la ciudad principalmente; todo esto por efecto de la significativa reducción de valores y conciencia humana para con el prójimo y los animales.

Este escenario es lamentable en nuestra sociedad; y tan intangible en nuestro medio; los resultados son generadores de problemas actuales y un mayor problema a futuro.

Es evidente la necesidad de redimir los efectos de sobre carga poblacional de los animales de compañía y para lograr los objetivos se desarrolló un análisis de la situación e identificación de los riesgos de los animales y los perjuicios humanos a partir de la situación actual que se vive.

Tomando en cuenta que rescatar animales debe significar el comienzo del mejoramiento de la calidad de vida, mejorando así la calidad humana para un presente con mejores condiciones de habitabilidad y un futuro estable.

Se considera el diseño complejo con ambientes adecuados para el restablecimiento físico y psicológico y a la vez pueda lograr mantener la recaudación de fondos en un nivel que le permita cuidar de los animales de una manera humanitaria con apoyo voluntario.

El diseño del establecimiento capaz de absolver los principales requerimientos y necesidades (rescate, rehabilitación, adopción y/o reubicación) de aquellos que forman parte importante en nuestra vida, darles la oportunidad de rehabilitarse y poder formar parte de una sociedad amigable con el medio natural – animal.

Dando así respuesta a la reducción significativa de natalidad y mortalidad animal, control de enfermedades, abandono animal, etc.

Y conjuntamente motivar a la concientización de la población en general principalmente a los niños que son parte fundamental de nuestro futuro.